

# SOP Ketat, Natal Tetap Hikmat : Kepala Rutan Balikpapan Gelar Rapat Persiapan Perayaan Natal 2024

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://BALIKPAPAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 11:51



BALIKPAPAN - Dalam rangka menyambut Natal 2024 ,Rutan Kelas IIA Balikpapan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Kalimantan Timur menggelar rapat persiapan yang dihadiri oleh Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, didampingi oleh Kasubsi Pelayanan Tahanan, Bapak Abdurrahman. Kamis (24/10/2024)

Kegiatan ini juga turut dihadiri oleh Pendeta Charles Tobing selaku Koordinator Pelaksanaan Ibadah Nasrani di Rutan Balikpapan, serta perwakilan gereja-gereja yang bekerja sama dengan Rutan Balikpapan.

Para perwakilan yang hadir antara lain Ginting dari Betani, Jonson Sinambela dari Oikumene Hipakad, Jeremia dari HGC, Melani dari Adven, Silvia dari HGC, Januar dari MPW GPII, Nani Sitio dari PFI, Cici dari Oikumene Hipakad, Tirsia dari GPIB Bukit Sion, Mutia Sibarani dari GBI Bahtera, Jitro dari MPW GPII, serta Adri Malonda dari GBIS Sangkakala.

Dalam rapat tersebut, Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim, menekankan pentingnya penerapan Standar Operasional Prosedur (SOP) terkait pencegahan gangguan keamanan dan ketertiban selama perayaan Natal. Selain itu, beliau juga menyampaikan pesan mengenai pentingnya pembinaan kerohanian bagi para tahanan dan warga binaan Nasrani, sebagai salah satu upaya untuk mendukung proses rehabilitasi dan penguatan iman mereka.

"Perayaan Natal ini harus tetap berpedoman pada SOP keamanan yang telah ditetapkan, namun jangan lupa bahwa tujuan utama kita adalah memberikan kesempatan bagi para tahanan dan warga binaan untuk mendapatkan pembinaan rohani yang maksimal. Ini adalah momen penting bagi mereka untuk merasakan kasih dan damai Natal di tengah situasi mereka saat ini," ujar Agus Salim dalam rapat tersebut.

Rapat ini menjadi bagian dari persiapan menyeluruh untuk memastikan perayaan Natal berjalan lancar dan penuh makna bagi para tahanan dan warga binaan Rutan Balikpapan.